

Ibunya adalah sosok yang penyayang namun keras kepala. Hubungan indah dengan ibunya terbilang sangat dekat, sehingga tidak pernah sekalipun ada permasalahan diantara mereka.

Indah juga mempunyai seorang ayah yang berprofesi sebagai seorang tentara, sosok ayahnya dikenal sebagai orang yang sangat keras kepala namun masih memiliki sisi lembut sebagai orang tua. Dengan sifat ayahnya yang keras kepala membuat indah tidak begitu dekat dengan ayahnya. Namun dia tetap menjaga hubungan baik dengan ayahnya.

Sejak kecil dia dididik dengan pola asuh militer karena ayahnya yang kebetulan seorang tentara. Indah juga seorang anak yang sering menerima perlakuan keras dari kedua orang tuanya. Kedua orang tuanya sering bersikap keras, meskipun dia tidak melakukan kesalahan apapun. Namun Indah tetap saja bersikap seperti biasa saja.

Saat dia duduk di bangku kelas 1 SMP, hubungan kedua orang tuanya mulai retak sejak adanya pihak ketiga yang mengubah keharmonisan keluarga Indah. Ayahnya diketahui memiliki hubungan khusus dengan rekan kerjanya, dan membuat ibunya sangat kecewa. Indah mengetahui hal tersebut dari ibunya, dan membuat dia selalu gelisah sehingga menimbulkan perasaan cemas dan rasa takut kehilangan sosok ayah dari hidupnya. Terlebih dia harus selalu mendengar kedua orang tuanya bertengkar setiap hari.

Dan keadaan tersebut membuat dia menjadi anak yang pendiam dan selalu memendam rasa kecewanya yang menimbulkan kecemasan yang pada dirinya.

b. Latar Belakang Ekonomi Keluarga

Sejak kecil keluarga Indah dikenal sebagai keluarga yang mempunyai ekonomi menengah ke atas. Keluarganya tidak pernah merasa kekurangan secara finansial. Terlebih ayahnya bekerja sebagai seorang tentara di sebuah daerah di kota Surabaya dengan penghasilan \pm Rp. 5.000.000 per bulannya. Dan ibunya juga mempunyai penghasilan yang cukup sebagai seorang guru SD di sebuah sekolah di daerah tempat tinggal mereka. Tak heran jika Indah tidak pernah merasa kekurangan sedikitpun untuk masalah finansialnya.

c. Latar belakang keagamaan

Indah dan keluarganya dikenal sebagai keluarga muslim di lingkungan tempat tinggal mereka. Indah saudaranya dikenal sebagai anak-anak yang cukup rajin dalam hal beribadah. Ayahnya adalah seorang yang beragama islam namun lebih cenderung ke adat istiadat islam yang sering disebut dengan islam kejawen. Sedangkan ibunya adalah seorang yang agamis. Sehingga kedua orang tuanya terkadang sering berdebat tentang permasalahan agama yang menyebabkan pertengkaran-pertengkaran kecil di rumah.

- 2) Kedua konselor menggunakan teknik model guru yaitu memposisikan konselor sebagai guru atau contoh kliennya. Konselor memberikan penuturan layaknya seorang guru. Dalam hal ini konselor menggali semua yang di rasakan klien, konselor memahami klien. Dari percakapan tatap muka antara konselor dengan klien di taman daerah Surabaya. Konselor mengerti bahwasanya klien disini merasa terpukul atas kejadian yang menimpa keluarganya, sehingga klien mengalami perubahan sikap yang juga di rasa merugikan orang-orang terdekatnya. Dalam hal ini konselor memberikan kekuatan agar indah tidak boleh patah semangat, walaupun keluarganya telah bercerai, klien harus tetap semangat, konselor memberikan pengertian bahwasanya masalah yang menimpa klien jadikan semua itu pengalaman ketika klien berumah tangga. Konselor memberikan pengertian pada klien bahwasanya klien harus kembali seperti indah yang dikenal semua orang, indah yang pintar, ramah, sabar, dan senang bermain dengan teman-temannya, saling menyayangi teman-temannya. Konselor memberikan penguatan kepada klien bahwasanya Indah anak yang sangat istimewa mempunyai banyak teman yang menyayangi, indah sekarang lebih berpengalaman dalam hal keluarga. Indah harus melihat kedepan jangan melihat kebelakang. Konselor juga memberikan pengarahan bahwa Indah juga harus berjanji pada diri indah

